

Paris, 30 de enero de 1960

Excmo. Sr. Don Diego MARTINEZ BARRIO
Niza (A.M.)

Querido don Diego:

Tengo una gran contrariedad por no haber podido lograr que las cartas de ustedes estén despachadas para hoy, pese a las nuevas gestiones realizadas no solo por mí sino también por el Ministro, el cual consideró de acuerdo conmigo que su intervención reforzaría la mía. Insistimos nuevamente en que las cartas de Vds. tienen para el Gobierno carácter preferente, y que era deseo de éste que, si era posible, estuvieran aquéllas despachadas para hoy. No se nos ha manifestado la menor dificultad en la obtención de la prórroga, y sí únicamente en la fijación del día o anticipación del plazo. Por lo visto el personal para esos servicios es reducido y por otra parte el funcionario diplomático, que es nuestro único enlace, no tiene su despacho en el Ministerio y es persona al parecer muy ocupada y que suele salir de París, así es que aunque manifiesta interés por nuestras cosas, esas circunstancias contribuyen a la lentitud de algunas gestiones. Nos prometió intentar lo que le pedíamos y avisarnos tan pronto como ellas tuvieran, pero nada se ha logrado aún. Tan pronto como nos las entregue se las remitire a Vds. en carta certificada, sin la menor dilación.

Supongo que le ha gustado el discurso de De Gaulle. Su posición firme, serena y consecuente con su declaración del 16 de septiembre deberá tener por resultado la muy rápida liquidación de este desagradable conflicto y agrupará a su alrededor a la inmensa mayoría del pueblo francés, así como en el exterior causará un efecto beneficioso para Francia. Así sea.

Haga usted presentes mis afectuosos saludos a Dona Carmen y a Blanca; a todos les deseo mucha salud y que puedan disfrutar del tiempo primaveral que ahí tienen actualmente. Para Vd. mis respetuosos saludos y un cariñoso abrazo